

Bukavu, le 17/03/2025

**MESSAGE DE REMERCIEMENTS**

Chers donateurs,

Chers partenaires,

Alors que l'Est de la République Démocratique du Congo fait face à une crise humanitaire sans précédent provoquée par les violences des rebelles du M23, soutenus par le Rwanda, vous avez fait preuve d'une générosité remarquable envers notre organisation, Monde d'Espoir RDCongo. Votre soutien financier et moral est arrivé à un moment crucial, et nous vous en remercions sincèrement.

Votre contribution a été essentielle pour la survie des familles de notre personnel, qui se retrouve confiné à domicile en attendant une amélioration de la situation sécuritaire, particulièrement dans les provinces du Sud-Kivu et du Nord-Kivu.

Nous vous exprimons notre profonde gratitude pour chaque franc investi dans notre cause. Votre humanité et votre solidarité sont une source d'espoir pour nous tous.

Bien que la situation continue de se détériorer dans les zones occupées par les rebelles du M23, nous restons confiants et nourrissons l'espoir d'une résolution rapide de cette crise.

Pour plus d'informations sur nos activités et nos actions, nous vous invitons à visiter notre site web : [www.merdc.org](http://www.merdc.org)

Avec nos sincères remerciements,

Prince NYAKASHA

**Secrétaire Exécutif**